

注目ワード 福島第一原発処理水 ウクライナ情勢 熱中症 事故 生成AI・人工知能 夏の全国高校野球

[▶ もっと見る](#)
JUST IN 東京23区 8月の消費者物価指数 速報値で去年同月比2.8%上昇
[ニュースを検索](#)
[検索](#)


脱炭素へ 新生活スタイル推進のキャンペーン名「デコ活」に

2023年7月13日 22時29分

脱炭素につながる働き方や暮らしなど、新しい生活スタイルを「デコ活」と称して、環境省は自治体や企業と連携して推進することになりました。

2030年度までに、温室効果ガスの2013年度比で46%削減の目標達成に向か、環境省は自治体や企業による協議会を発足させ、自宅でのテレワークや、製造過程で二酸化炭素の排出量を抑えた製品の導入など、脱炭素につながる新しい生活スタイルを推奨しています。

13日は、「クールビズ」の名称を決めた小池都知事などが参加して選考会が開かれ、脱炭素につながる新しい生活スタイルを推進するキャンペーン名を「デコ活」に決めたことが公表されました。

「デカーボナイゼーション」＝「脱炭素化」と「エコ」を組み合わせ、「前向きに活動する」という思いが込められているということです。

小池都知事は「クールビズも、当初は非常識と言われたが、今は常識となっている。ちょっとひっかかりがあることばによって、共感を呼ぶように広げていきたい」と話していました。

また、西村環境大臣は「国民一人一人の意識や活動を変えるキーワードにしていきたい」と話しています。

[▶ 社会ニュース一覧へ戻る](#)

特集

天気予報・防災情報


[▶ 詳細を見る](#)

最新・注目の動画


[▶ 動画一覧を見る](#)

ソーシャルランキング

この2時間のツイートが多い記事です



**1 中国 日本の水産物の輸入全面停止
処理水放出受け**

2 台風10号発生 27日の夜ごろに伊豆諸島に近づくおそれ

3 プーチン大統領 プリゴジン氏に哀悼の意 事実上死亡を認める

4 マイナ保険証 約77万人分“ひも付け”なし 保険証で利用できず

5 【詳細】原発の処理水 海への放出開始 国内外の反応は

[▶ ソーシャルランキング一覧へ](#)

アクセスランキング

この24時間に多く読まれている記事です

